

MISIÓN, VISIÓN, VALORES E IMAGEN CORPORATIVA

Nuestra filosofía es: “Los niños lo primero”. Aportamos a la sociedad una nueva visión de la educación y recursos y metodologías muy novedosas.

La visión de nuestra empresa: esperamos que nuestra empresa vaya creciendo y podamos llegar a otras ciudades.

Los valores básicos de nuestra empresa son el respeto por los niños y por la naturaleza que nos rodea. Que los niños integren valores como el respeto o la empatía...

La imagen corporativa la queremos transmitir de manera intencionada al principio y una vez nos conozcan, de forma no intencionada con nuestras acciones diarias y que los clientes se fijen en nosotros. ´

Vamos a realizar una ludoteca, va a contar con comedor de comida casera, actividades lúdicas y juegos inclusivos y adaptados.

Va dirigida a niños de 0 a 6 años y va a tener unos precios asequibles para los clientes a los que van dirigidos.

La necesidad que cubre nuestra ludoteca es la socialización entre los niños y resuelve el problema de que sus padres puedan atender sus trabajos... por lo que habrá flexibilidad horaria.

En nuestra ludoteca, los niños experimentarán actividades al aire libre en todas las épocas del año y además, atendemos niños con diversidad funcional ya que contamos con educadores especializados.

Nuestro objetivo es cubrir gastos y lo que ganemos invertirlo en publicidad y materiales.